

# Le Tori décroche deux médailles



## Le titre pour Corentin Lepeut

Cela fait cinq ans qu'un judoka du Tori Beauvechain n'était plus monté sur la plus haute marche du podium. Corentin Lepeut est champion de Belgique tandis qu'Erika Gantois est seconde.

**F**rédéric Treuttsens a vécu un week-end à marquer d'une pierre blanche pour le club de Beauvechain. Certes, le club pouvait espérer voir ses représentants briller lors de ce national mais delà à revenir avec un champion et une vice-championne, c'était sans doute un peu présomptueux. Pourtant... « Mes judokas ont connu des fortunes diverses, explique le coach du Tori Beauvechain. Globalement, cette campagne 2008 restera une des meilleures qu'ait connue le club ces dernières années avec l'or pour Corentin Lepeut en cadets -66 kg et l'argent pour Erika Gantois en cadettes -57 kg. »

Cela fait cinq ans que le club de Beauvechain attendait un nouveau titre depuis ce-



Corentin Lepeut a participé à la magnifique campagne de Beauvechain lors de ces championnats.

lui conquis par Gauthier Vandeleene chez les cadets en 2003. « Corentin nous l'a offert au terme de trois combats rondement menés. Sa victoire en demi-finale contre le vice-champion néerlandophone lui a ouvert les portes d'une finale où il a retrouvé Lionel Mattiacci du Budokwai. La tâche n'était pas simple tant Lionel avait sur-

volé ses deux premiers combats, analyse après coup le coach du Tori Beauvechain. En s'imposant rapidement à la garde, Corentin a pu développer un judo vif et précis pour placer le seoinage victorieux dans la première minute de combat. »

Mais ce n'était pas encore fini. Frédéric Treuttsens allait encore voir une de ses élèves briller sur les tatamis du national.

« Erika s'est hissée en finale en s'imposant assez facilement lors de ses deux premières rencontres. Comme au provincial et au régional qu'elle avait remportée, elle y retrouve la favorite de la catégorie, Lola Tielemans. Les deux filles se connaissent trop bien et aucune n'a réellement réussi à prendre un net avantage. Erika s'incline de justesse pour un koka reçu comme pénalité à mi-combat. Malgré cette défaite, elle sort grandie de cette première expérience en championnat. L'avenir lui appartient et je suis convaincu qu'on la retrouvera au très haut niveau dans les années à venir. »

Après les bons résultats du week-end, le club de Beauvechain met le cap sur son tournoi annuel avant de suivre son équipe féminine qui disputera en mai la finale nationale des interclubs. ■